

Auto Medienportal

| | |
|----------------------|-------------|
| Datum | 02.05.2025 |
| Medienart | Online |
| Medienkategorie | Auto-Portal |
| Auflage / Reichweite | |
| Anzeigenäquivalent | |



- Car-Editors Content
- Car-Newsdesk
- e-Medienportal
- Auto-Newsdesk

Letzte Aktualisierung: 03.05.2025 12:10

Kategorien

Marken & Modelle

Kommentare & Glossen

Mediadaten



Mit **E-Mobilität** in die Zukunft starten
Technik von ZF gestaltet die **Next Generation Mobility**.



Der AvD wird Namensgeber der „Röhrl-Klassik“

aum – 2. Mai 2025



Ähnliche Artikel



Die Röhrl-Klassik dreht im Mai ihre zweite Runde



1. Röhrl-Klassik: For Porsche only



Mit Walter Röhrl und 111 Porsche durch Meckpomm



Vom Ford T-Modell bis zum

Auto Medienportal

| | |
|----------------------|-------------|
| Datum | 02.05.2025 |
| Medienart | Online |
| Medienkategorie | Auto-Portal |
| Auflage / Reichweite | |
| Anzeigenäquivalent | |



Der AvD wird Namensgeber der „Röhl-Klassik“

aum – 2. Mai 2025



Walter Röhl bei der nach ihm benannten Oldtimerveranstaltung (2024).

Photo: AvD/Arturo Rivas via Autoren-Union Mobilität

[Zum Download](#)

Bild 1 von 8

Die „Röhl-Klassik“ wird bei ihrer vierten Auflage erstmals am Bodensee ausgetragen. Zudem baut der Automobilclub von Deutschland (AvD) als Sponsor sein Engagement aus und wird Namensgeber der Oldtimerveranstaltung, die vom 3. bis 6. September stattfindet. Veranstalter bleibt der fünffache Deutsche Rallyemeister Peter Göbel mit seiner Agentur Plusrallye.

Für Club-Präsident Lutz Leif Linden schließt sich ein wenig der Kreis. Sein Vater Hans-Jürgen hatte bereits in den 1960er und 1970er Jahren als AvD-Verwaltungsdirektor den damals noch weitgehend unbekanntem Röhl beim Start der Olympia-Rallye 1972 auf die Reise geschickt. In den Neunzigern hat Linden als PR-Manager bei Porsche ebenfalls mit der Motorsportlegende zusammengearbeitet. (aum)